

INICIO MONTERÍA CÓRDOBA COLOMBIA INTERNACIONAL OPINIÓN DENUNCIAS

### Ecopetrol asegura operación mínima en medio de la crisis en el Catatumbo

Publicado por Rio Noticias | Ene 20, 2025 | Colombia, Córdoba | 0 👁 | \*\*\*\*\*



Ecopetrol anunció que mantendrá la operación de sus tres plantas regionales en Norte de Santander, ubicadas en Tibú, Sardinata y Oripaya, que producen alrededor de 1.900 barriles de petróleo y 4 millones de pies cúbicos de gas diarios.

La empresa activó un plan de contingencia ante la crítica situación de orden público causada por los grupos armados ilegales en el Catatumbo. Aunque se garantizó el suministro de gas y combustible en la región, Ecopetrol advirtió que una escalada de violencia podría derivar en restricciones de suministro, afectando especialmente a Tibú y Cúcuta, y la suspensión temporal de contratos que impactaría a cerca de 300 contratistas.

El ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho Morales, destacó las estrategias para respaldar a Ecopetrol y a las comunidades afectadas, incluyendo el monitoreo de operaciones, el suministro de recursos para operaciones militares y campañas de apoyo humanitario. A pesar de las dificultades, Ecopetrol reafirmó su compromiso con la seguridad de los trabajadores y la continuidad de las operaciones en condiciones controladas.













Gremios camioneros exigen reunión directa con el presidente Gustavo Petro

< ANTERIOR

PRÓXIMO > Montería lidera la reducción de muertes en siniestros viales en

SOBRE EL AUTOR

RÍO NOTICIAS es un medio de comunicación de la Costa Caribe colombiana. Informamos al instante y con veracidad todos los hechos de Montería y Córdoba

# ARTÍCULOS RELACIONADOS



Se cumple el sueño: Córdoba cuenta con Escuela Normal Superior en el Alto Sinú

octubre 6, 2023



Motociclista muerió embestido por tractocamión en Córdoba



Pronostican abundantes Iluvias en Córdoba por paso de tormenta Julia

octubre 8, 2022



Supertransporte capacita empresas de transporte en Córdoba para seguir enfrentando el covid-19 junio 11, 2020

BUSCAR ...

#### **PUBLICIDAD**



#### REPORTAJE ESPECIAL



### PUBLICIDAD



#### PUBLICIDAD



## FACEBOOK







de gremios de camioneros han de gremios de camioneros nan anunciado que no asistirán a más mesas de diálogo con el Gobierno Nacional, alegando el incumplimiento de los acuerdos alcanzados el 6 de septiembre de 2024. Los transportadores de 2024. Los transportadores exigen una reunión directa con el presidente Gustavo Petro, así como con los ministros de Hacienda, Interior, Transporte y Trabajo, además de la Defensoría del Pueblo y la Procuraduría General de la

Leer completo en el link del primer comentario 👇 👇



